

Superior Court of Washington, County of _____
Высший суд штата Вашингтон, округ _____

In the Guardianship/Conservatorship of:
По вопросу опеки/попечительства в отношении:

Individual
Лицо

No.
№

**Order Approving
Guardian/Conservator's Plan
(ORAPRT)**

Приказ об утверждении плана опекуна/попечителя (ORAPRT)

[] Clerk's Action Required: 1
Необходимо действие секретаря суда: 1

Order Approving Guardian/Conservator's Plan
Приказ об утверждении плана опекуна/попечителя

1. Summary
Резюме

[X] Due Date for Report: _____
Крайний срок предоставления отчета:

[] Other (Date and Purpose): _____
Другое (дата и цель):

Based upon the motion of the guardian and/or conservator, the guardian and/or conservator's Plan, and the documents filed with the motion, ***the court makes the following findings of fact:***

На основании ходатайства опекуна и/или попечителя, плана опекуна и/или попечителя и документов, поданных вместе с ходатайством, суд делает следующие выводы:

2. Acts of Guardian/Conservator
Действия опекуна/попечителя

All acts required of the guardian/conservator to date have been performed.
Все действия, требуемые от опекуна/попечителя на сегодняшний день, были выполнены.

3. Notice

Уведомление

Notice has been properly provided to persons entitled to notice of this presentation and 30 days have passed since the *Guardian/Conservator's Plan* was filed with the court.

Лицам, имеющим право на уведомление о данном представлении, было направлено надлежащее уведомление, и с момента подачи Плана опекуна/попечителя в суд прошло 30 дней.

4. Guardian/Conservator's Plan План опекуна/попечителя

The proposed *Guardian/Conservator's Plan* is reasonable and appropriate to the needs of the Individual and should be approved.

Предлагаемый план опекуна/попечителя является разумным и соответствующим потребностям этого лица и должен быть утвержден.

5. Objections Возражения

There [] were [] were not objections filed to the *Guardian/Conservator's Plan* by notice parties or the Individual.

В отношении Плана опекуна/попечителя [-] были поданы [-] не были поданы возражения от сторон, подлежащих уведомлению или от этого лица.

The Court Orders: Суд приказывает:

6. Approval Guardian/Conservator's Plan План утверждения опекуна/попечителя

The guardian and/or conservator's plan is approved.

План опекуна и/или попечителя утверждается.

7. Budget Бюджет

The guardian/conservator is authorized to continue to receive the Individual's income and to apply the income and other resources toward the Individual's expenses:

Опекун/попечитель уполномочен продолжать получать доходы физического лица и использовать эти доходы и другие ресурсы для покрытия расходов физического лица:

Room and Board <i>Проживание и питание</i>	\$
Medical <i>Медицинское обслуживание</i>	\$
Rent/Mortgage <i>Арендная плата за жилье/взносы по ипотеке</i>	\$
Personal and Incidental Expenses <i>Личные и случайные расходы</i>	\$
Food and Household Expenses	\$

<i>Расходы на питание и семью</i>	
Utilities <i>Коммунальные услуги</i>	\$
Guardian/Conservator Fees <i>Расходы на опекуна/попечителя</i>	\$
Other <i>Другое</i>	\$
Total Monthly Expenditures <i>Совокупные месячных расходы</i>	\$

8. Outstanding Obligations of the Estate

Непогашенные обязательства в отношении имущества

The conservator shall be authorized to arrange payment schedules with the creditors of the conservatorship estate for delinquent and past due payments.

Попечитель уполномочен согласовывать графики платежей с кредиторами имущества, находящегося под попечительством, в отношении неуплаченных и просроченных платежей.

9. Medical and Dental Expenses

Расходы на медицинские и стоматологические услуги

The conservator is authorized to incur and pay reasonable and necessary medical and dental expenses that they determine to be in the Individual's best interest.

Попечитель уполномочен производить и оплачивать разумные и необходимые расходы на медицинские и стоматологические услуги, которые, по его мнению, отвечают наилучшим интересам этого лица.

10. Income Tax Payments/Accounting Fees

Выплаты подоходного налога/бухгалтерские сборы

The conservator is authorized to make payments for income tax due as required, and to pay fees for accounting services required in connection with the preparation of income tax returns.

Попечитель уполномочен осуществлять платежи по подоходному налогу в соответствии с требованиями, а также оплачивать бухгалтерские услуги, необходимые в связи с подготовкой декларации о доходах.

11. Miscellaneous Expenses

Различные расходы

The conservator is authorized to pay all expenses incurred by way of fees of the Clerk of the Court, together with additional expenses incurred up to the amount of **\$50.00** per month in connection with this conservatorship.

*Попечитель уполномочен оплачивать все расходы, понесенные в связи с оплатой услуг секретаря суда, а также дополнительные расходы, понесенные в связи с данным попечительством, в размере до **\$50,00** в месяц.*

12. Report Due Date

Дата представления отчета

The *Guardian/Conservator's Report* shall be filed and submitted to the Court for approval not later than _____ (90 days after the first anniversary of the appointment of the conservator).

Отчет опекуна/попечителя должен быть подан и представлен на утверждение суда не позднее _____ (90 дней после первой годовщины назначения попечителя).

13. Bond
Залог

Bond is currently set in the amount of \$ _____. The amount of the bond ☐ shall not be changed ☐ shall be changed to \$ _____.

Залог установлен в размере \$ _____. Сумма залога [-] не изменяется [-] изменяется на \$ _____.

14. Guardian/Conservator Fees
Расходы на опекуна/попечителя

The guardian/conservator is allowed to advance a monthly fee up to \$ _____. This advance is approved for the next 12 months, and 90 days thereafter, from the date of appointment of the guardian/conservator to _____. Such fees are subject to review and approval by the Court at the next regular reporting. No presumption that these fees will be approved as reasonable is created by this authorization for an advance. Amounts shall be advanced only for actual services provided, and costs actually incurred. Interim guardian/conservator fees in the amount of \$ _____ for services rendered and administrative costs (DSHS cases only) of \$ _____ between _____ and _____ are reasonable and approved.

Опекуну/попечителю разрешается брать ежемесячный аванс в размере до \$ _____. Этот аванс разрешен на следующие 12 месяцев и 90 дней после этого, начиная с даты назначения опекуна/попечителя.

Такие гонорары подлежат рассмотрению и утверждению судом на следующем очередном заседании. Данное разрешение на аванс не предполагает, что эти гонорары будут утверждены как разумные. Суммы авансируются только за фактически оказанные услуги и фактически понесенные расходы. Оплата временному опекуну/попечителю в размере \$ _____ за оказанные услуги и административные расходы (только по делам DSHS) в размере \$ _____ с _____ по _____ являются разумными и одобренными.

☐ DSHS cases. The above fees and costs are approved for payment as a monthly deduction from the Individual's participation in the DSHS cost of care per WAC 182-513-1530.

Дела DSHS Вышеуказанные сборы и расходы утверждены для оплаты в качестве ежемесячного вычета из участия этого лица в расходах DSHS по уходу в соответствии с WAC 182-513-1530.

☐ Non-DSHS cases. The above fees are approved for payment from the guardianship/conservatorship estate assets.

Дела, не относящиеся к DSHS: Вышеуказанные сборы утверждены для оплаты из имущества опекуна/попечительства.

15. Attorney Fees and Costs
Плата за услуги адвокатов и сопутствующие расходы

Attorney fees in the amount of \$_____ and costs in the amount of \$_____ are hereby approved as reasonable. They shall be paid from:

*Гонорар адвоката в размере \$ _____ и расходы в размере \$ _____
настоящим утверждается как разумный. Он должен быть оплачен из:*

- ☐ the Individual's participation in the DSHS cost of care per WAC 182-513-1530.
участия этого лица в расходах DSHS на уход в соответствии с WAC 182-513-1530.
- ☐ guardianship/conservatorship estate assets.
имущества, находящегося под опекой/попечительством.

16. Other
Другое

Dated _____
Дата

Judge/Court Commissioner
Судья/мировой судья

Signature of Guardian/Conservator/Lawyer
Подпись опекуна/попечителя/адвоката

Printed Name WSBA or CPG No:
Имя и фамилия (печатными буквами)
Номер WSBA или CPG: